



- Jueves 28 - 09:00h - Hogar - Campeonato de petanca -



- Miércoles 27 - 18:00 - Zona Extreme en el parking del Silo -



- Martes 26 - 12:00h - XXVI Concurso de Peonzas -

Actividades deportivas y competiciones

► En fiestas cualquier actividad es buena para divertirse y competir en los diferentes concursos tanto originales, como tradicionales y campeonatos deportivos para pasar un buen rato. Este año se han incluido a las competiciones el I Concurso de Tortillas de Patata en la peña Riojana y el I Concurso de pijama de la peña el Sol así como un Zona Extreme de atracciones para adultos y jóvenes.

Las actividades deportivas y competiciones en diferentes modalidades, tanto originales como tradicionales se convierten cada año en un ingrediente más para las Fiestas de Agosto. En la tarde del comienzo de las fiestas, el día 25 Se empezó con el II Campeonato de Bolos que organiza la peña El Hambre en el bar La Bolera, tras el éxito del año pasado. Esa misma noche también organizado por esta peña, tuvo lugar la ya tradicional Milla Calzoncillourbana que recorrió las calles de Santiago, Raón, Sol, Grande, Raso, para finalizar en la sede de la peña El Hambre esta XVIII edición, haciendo pasar un buen rato a corredores y "mirones-as". El martes 26 se realizó como se lleva haciendo XXVI ediciones atrás, el Concurso Internacional de Peonzas "Memorial D. José Luis Abad" Plaza Monasterio de Yuso. El miércoles 27 fue la jornada más completa. Al ser el día de descanso en el cartel taurino se dispuso en el aparcamiento del Silo mañana y tarde, la novedosa Zona Extreme para jóvenes y adultos con atracciones de túnel de viento rocódromo y roller ball entre otras, haciendo subir la adrenalina

a los que decidieron probar las atracciones del parque. Esa tarde tuvo lugar el ya tradicional campeonato de mus en la sede de la peña riojana, el II Concurso de Chistes de la peña El hambre y el XXXV Trofeo de Fútbol "Ciudad de Calahorra" C.D. Calahorra-Sociedad Deportiva Ejea en "La Planilla". Esa misma noche se incluyó como novedad de estas fiestas el primer Concurso de Pijama tanto para niños como para adultos que organiza la peña El Sol en su sede, para finalizar esta activa jornada. El jueves 28 se realizó el Campeonato de Petanca Inter-centros de personas mayores, en el parque de la Era Alta. Ya en la tarde del viernes 29 pudimos asistir nuevamente a la sede de la peña Riojana para participar en el XVI Campeonato de Parchís y esa noche en la peña El Hambre, el divertido III Concurso Artístico de bebedores de porrón donde los calagurritanos pudieron mostrar sus mejores dotes de riojanos. El día 30 y para finalidad la actividad deportiva de estas Fiestas de agosto 2008 tuvo lugar el XIV Torneo San Emeterio y San Celedonio de pelota Mano en el polideportivo la Planilla a las 12.



- Martes 26-02:00h- Participantes de la Milla Calzoncillourbana -

TELÉFONOS
134262
135494

SAN ADRIAN CALAHORRA

AUTOESCUELA CALAHORRA
CENTRO AUTORIZADO PARA IMPARTIR LOS CURSOS DE SENSIBILIZACION Y REEDUCACION VIAL PARA LA RECUPERACION DE PUNTOS

Móvil: 659 589 139
C/ Santo Gema 42 bajo - 31570 San Adrián

Teléfono y Fax: 941 134262
Móvil: 659 589 139
Constitución, 3 - 26500 CALAHORRA

Restaurante
La Taberna
de la Cuarta Esquina

Cuatro Esquinas, 16 - Tfno. 941 13 43 55
26500 CALAHORRA (La Rioja)

No lo olvides...
Cada semana nuestra edición en internet